



## Der Winter in der Ferienregion Mayrhofen-Hippach

Wenn der Winter das Zillertal in funkelndes Weiß hüllt, verwandelt sich die Ferienregion Mayrhofen-Hippach in eine Bühne für sportliche Abenteuer, stille Naturmomente und gelebte Tiroler Herzlichkeit. Zwischen Pistenglück, Winterzauber und Genuss erleben Gäste einen Winter, der bewegt – und berührt. Am 5. Dezember 2025 starten die Penken- und Horbergbahn in die Wintersaison, ab 13. Dezember folgen die Ahorn- und Möslbahn – und damit beginnt in Mayrhofen-Hippach die Zeit für unvergessliche Wintermomente.

### Mountopolis – das Herz des Winters

Im Zentrum des Geschehens steht Mountopolis – die Erlebniswelt der Mayrhofner Bergbahnen. 142 Pistenkilometer, 61 Anlagen und Schneesicherheit bis ins Frühjahr garantieren Skivergnügen für jedes Level. Ob familienfreundliche Abfahrten, sportliche Talrouten, die legendäre Harakiri oder kreative Lines im PenkenPark – hier findet jeder sein persönliches Highlight. Seit Sommer 2025 neu und erstmalig auch im Winter geöffnet: der SkyRide Ahorn, die Cabrio-Gondel mit offenem Panoramadeck, die schon die Auffahrt zum Erlebnis macht. Oben warten der neue AlbertAdler ErlebnisWeg mit der schwebenden GreifenBrücke und spektakulären Ausblicken auf Mayrhofen und das Zillertal.

### Abseits der Piste – Natur trifft Erlebnis

Auch abseits der Skipisten zeigt sich die Region vielseitig und authentisch. Beim Winter- und Schneeschuhwandern führen verschneite Wege zu eindrucksvollen Aussichtspunkten und gemütlichen Einkehrmöglichkeiten. Ein besonderer Tipp ist der Winterzauber Ginzling – das Bergsteigerdorf wird zum idyllischen Winterrefugium mit Langlaufloipe, Rodelbahn und Snowtubing. Langlauffans genießen die bestens präparierten Loipen, während Eislaufplätze, Pferdeschlittenfahrten und Rodelbahnen für Familienfreude sorgen. Auf geführten Touren durch den Hochgebirgs-Naturpark Zillertaler Alpen wird die Natur in ihrer ganzen Ruhe erlebbar. Wetterunabhängig bieten das Erlebnisbad Mayrhofen, das interaktive VISORIUM oder ein Besuch im Kino Mayrhofen entspannte Stunden im Warmen.

### Genuss, Musik und gelebte Tradition

Ob auf der urigen Skihütte, im traditionsreichen Wirtshaus oder beim Fine Dining im Tal – in Mayrhofen-Hippach trifft Tiroler Küche auf kreative Vielfalt und herzliche Gastfreundschaft.

Auch der Veranstaltungskalender zeigt sich so facettenreich wie die Region selbst: Von sportlichen Highlights wie dem PenkenBattle, der Zillertal Valley Rälley oder THE BRITS – dem britischen Snowboard- und Freeski-Festival – über internationale Unterhaltung beim Altitude Comedy Festival, bis hin zu Musik-Highlights wie Full Metal Mayrhofen und Snowbombing.

Besonders stimmungsvoll wird es zur Adventzeit: Beim Mayrhofner Advent verwandelt sich der Waldfestplatz in ein funkelndes Winterwunderland. Zwischen liebevoll geschmückten Ständen, handgefertigtem Kunsthandwerk, sanften Weisen und dem Duft regionaler Köstlichkeiten entsteht eine Atmosphäre, die Ruhe schenkt – und echte Weihnachtsvorfreude weckt.



## Wo Vielfalt zuhause ist

Ob sportlich aktiv, naturverliebt oder genussvoll entspannt – die Ferienregion Mayrhofen-Hippach verbindet alles, was den Winter im Zillertal besonders macht: beeindruckende Bergwelten, ehrliche Begegnungen und unvergessliche Momente, die man im Herzen trägt – und nie vergisst.

**Alle Winterhighlights, Veranstaltungstermine und Tipps unter: [www.mayrhofen.at](http://www.mayrhofen.at)**

---

### Pressekontakt:

#### **Tourismusverband Mayrhofen-Hippach**

Christina Wegscheider

T: +43 5285 6760 632

[press@mayrhofen.at](mailto:press@mayrhofen.at)